



Las raíces de la humanidad están en Etiopía

Description

Addis Abeba, 8 agosto. Todos los seres humanos pueden rastrear sus raíces hasta Etiopía, afirmó hoy el paleontólogo estadounidense Donald Johanson, descubridor de los restos fósiles de la Australopithecus afarensis Lucy hace 50 años en la región de Afar.

La osamenta de entre 3,2 a 3,5 millones de años de antigüedad aportó datos relevantes a la ciencia sobre la evolución del mono al hombre moderno (Homo sapiens) y fue encontrada el 24 de noviembre de 1974 en la localidad de Hadar.

A propósito de los eventos realizados desde enero pasado bajo el lema "Etiopía tierra de origen", Johanson consideró apropiado el nombre y agradeció la invitación de dar el discurso de apertura de una conferencia que convocó a más de 250 científicos de 34 países.

Resaltó la importancia del hallazgo de Lucy (Dinkinesh en amárico) para la comprensión de la evolución humana y cómo la atención de la comunidad científica se centró en Etiopía, país con un registro de fósiles desde hace seis millones de años hasta la actualidad.

"Entonces es un país muy importante y nos ayuda a entender quiénes somos, de dónde venimos y nuestro lugar en el mundo natural", afirmó.

Los restos fósiles de Lucy (solo recuperados un 40 por ciento) determinaron que la edad al momento de morir era de entre 14 y 15 años de edad por los dientes y la cadera, mientras que la forma de su cabeza y el cerebro primaba el chimpancé.

Cabe recordar que Johanson escuchaba la canción de Los Beatles "Lucy in the sky with diamonds" al momento del hallazgo y de ahí su nombre.

Por otra parte, al referirse a la visita al Museo Conmemorativo de la Victoria de Adwa, el experto estadounidense consideró que es muy importante para que cada etíope sepa más sobre su propia ascendencia y su historia.

"Creo que gente de toda África vendría y vería esto y aprendería cada vez más sobre qué es Etiopía, cómo lucharon, cómo sobrevivieron y cómo son realmente. Son el único país que no ha sido colonizado. Y esta es una lección importante para los países de toda África", aseveró.

Destacó que en la actualidad haya académicos jóvenes en Paleoantropología de Etiopía que realizan investigaciones de vanguardia con descubrimientos relevantes, un personal escaso durante su primera visita al país.

“Animo a los jóvenes etíopes a involucrarse en este estudio de los orígenes, porque es muy importante para ustedes aprender más sobre Etiopía y enseñar al mundo sobre la importancia de este maravilloso país”, instó.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024

www.elmaipo.cl